
Subject: Weshalbist Alfatradiol (El-Cranell) hier unbeliebt?
Posted by chamud on Wed, 09 May 2018 12:46:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

der Preis ist natürlich überteuert, aber
müsste es denn nicht eigentlich doch
helfen?

Alfatradiol ist ja ein Wirkstoff aus der 
Gruppe der 5alpha-Reduktasehemmer.

Und dazu ist es harmloser als echtes
Estradiol, da es praktisch keine östro-
genen Eigenschaften aufweist, oder?

chamud
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